

En el marco de su colaboración con el Ayuntamiento de la ciudad

Adif adjudica el proyecto para optimizar el acceso y el entorno de la estación de Jaén

- El contrato se ha adjudicado por importe de 328.787,25 euros (IVA incluido)
- Los trabajos también permitirán mejorar la permeabilidad de la infraestructura ferroviaria para el tráfico peatonal y rodado

01 MARZO 2022

Adif ha adjudicado el contrato para redactar el proyecto de las obras que permitirán optimizar el acceso a la estación de Jaén, así como mejorar la permeabilidad y el tránsito peatonal y rodado en las inmediaciones de esta terminal.

El contrato se ha adjudicado a la empresa Consultrans por importe de 328.787,25 euros (IVA incluido) y con un plazo de redacción de veinte meses.

Esta actuación se enmarca en la colaboración existente entre Adif y el Ayuntamiento de Jaén con el fin de mejorar el entorno y la integración de la estación.

En concreto, el contrato ahora adjudicado supondrá redactar dos proyectos de construcción: uno para rehabilitar y adecuar el paso inferior de ciudad bajo la línea ferroviaria, situado en la calle Fuerte del Rey, y un segundo para mejorar y reordenar los accesos a la estación.

Su objetivo es, por tanto, definir las actuaciones que será preciso acometer y redactar los proyectos que determinen la mejor forma de ejecutarlas.

El trazado ferroviario de la estación de Jaén, perteneciente a la línea de ancho convencional Alcázar de San Juan-Jaén, constituye actualmente el límite del casco urbano de la ciudad por el norte.

El Ayuntamiento de Jaén tiene previsto desarrollar nuevas actuaciones de urbanización al norte de la infraestructura ferroviaria, lo que hace necesario mejorar su permeabilidad, esto es, el cruce a distinto nivel de las calles y las vías, para el tráfico peatonal y rodado, especialmente en el referido paso inferior existente.

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es

Nota de prensa

Así, Adif ha abierto un proceso de colaboración con el Ayuntamiento de la ciudad para optimizar tanto el tránsito por esta zona, como el acceso a la estación, con el fin último de contribuir a optimizar la movilidad en toda la trama urbana. Es en esta colaboración donde se enmarca este contrato.

Con estas actuaciones se contribuye a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), como es el número 11, que persigue garantizar ciudades inclusivas, seguras, resilientes y sostenibles, así como el 17, que busca fomentar alianzas para el desarrollo sostenible.

Financiación europea

Esta actuación podrá ser cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

“Una manera de hacer Europa”

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es